

Romina Contreras es la alcaldesa mejor evaluada del país

“Evaluación de Alcaldesas” de la empresa Rubrum, ubican a la presidenta municipal de Huixquilucan en la primera posición, entre sus 37 homólogas de todo el país, incluidas en esta encuesta

Al cierre de su primera administración, la presidenta municipal de Huixquilucan, Romina Contreras Carrasco, se situó nuevamente como la alcaldesa mejor evaluada del país, como resultado de su desempeño y trabajo 24/7 en rubros como servicios públicos, cercanía, seguridad pública, educación, salud, gobernanza, manejo eficiente de las finanzas, entre otros, que han contribuido al desarrollo del territorio y de su población.

De acuerdo con la reciente encuesta de la empresa Rubrum “Evaluación de Alcaldesas”, correspondiente al mes de noviembre, Romina Contreras obtuvo una calificación de 7.31 en los rubros de trabajo, desempeño y cercanía, en donde la calificación más alta es 10; cifra que la ubica en el primer puesto entre las 37 mujeres que gobiernan alguna alcaldía en el país, y que fueron incluidas en esta medición.

En este sentido, Romina Contreras aseguró que los resultados de esta medición refrendan el compromiso que asumió al ser la primera alcaldesa mujer de Huixquilucan, pues esta calificación refleja que, actualmente, la demarcación cuenta con el gobierno mejor administrado por una mujer a nivel nacional, por el trabajo 24/7 que encabeza, para contar con un territorio seguro, brindar servicios públicos de calidad y seguir atrayendo inversiones para generar más empleos y una mayor calidad de vida para todos.

“Cuando asumí la presidencia municipal, me comprometí a sentar un precedente, al demostrar que las mujeres podríamos gobernar igual o mejor que los hombres que nos antecedieron, para seguir rompiendo techos de cristal y abrir nuevas oportunidades para todas esas niñas y jóvenes que hoy sueñan en gobernar el lugar en el que viven”, sentenció Romina Contreras.

Con el resultado de este Ranking de Mujeres Alcaldesas, de la empresa Rubrum, Romina Contreras suma 17 ocasiones en

que ha ocupado el primer lugar a nivel nacional; además, en 35 ocasiones consecutivas se ha colocado en esta misma posición en el Estado de México.

Esto, producto de la labor que lleva a cabo en el municipio de Huixquilucan a través de acciones y programas que elevan la calidad de vida de sus habitantes como “Huixquilucan Contigo 24/7” con el que, de manera semanal, la alcaldesa recorre a pie alguna colonia, comunidad o fraccionamiento de las tres zonas que conforman la demarcación para escuchar y atender las demandas de la gente; así como “Acción por la Educación”, a través del cual se rehabilitan las escuelas públicas de todos los niveles educativos.

Las encuestas fueron realizadas vía telefónica del 11 al 16 de noviembre del presente año, de manera automática y aleatoria, a 600 personas mayores de 18 años de cada uno de los municipios evaluados y cuenta con un margen de error de +/-3.8 por ciento.

